

Ein Konzert zum 15. Geburtstag

JUBILÄUM / Der Musikverein Ebendorf feierte seine ersten 15 Jahre.

EBENDORF / Mit einem Jubiläumskonzert beging der Musikverein Ebendorf kürzlich sein 15-jähriges Bestandsjubiläum.

Der erste Teil des Konzertes wurde vom Musikverein unter der Leitung von Karl Schreiber bestritten, es wurde eine Mischung aus traditioneller Blasmusik und moderner Musik dargeboten.

Dabei konnten auch die Jungmusiker aus Ebendorf bei einem Stück ihr Können beweisen. Die beiden zukünftigen Kapellmeisterinnen Esther Jascha und Barbara Schreiber zeigten bei den Stücken „Lemon Tree“ und „Lindberg Variations“, dass sie schon einiges gelernt haben.

Im zweiten Teil trat das Jugendblasorchester Mistelbach unter der Leitung von Karl Bergauer auf. Die jungen Musiker aus Mistelbach und Umgebung spielten mit voller Begeisterung und bewiesen damit, dass Blasmusik auch für junge Leute geeignet ist.



Mit einem Jubiläumskonzert wurde der 15. Geburtstag des Musikvereines Ebendorf gefeiert. Im Bild: hintere Reihe: Christian Bloderer, Bettina Bloderer, Franz Bloderer, Gerald Kaufmann, Leonhard Türk, Brigitte Müller, Franz Pleil; mittlere Reihe: Gerald Schreiber, Rainer Schreiber, Barbara Schreiber, Michaela Bloderer, Reinhard Schreiber, Gerald Böck, Karl Schreiber, Helmut Müller, Claudia Staud, Gerhard Böckl, Stefanie Weiß, Sylvia Schreiber; vordere Reihe: Sandra Staniek, Stefan Bloderer, Angelika Weiß, Carina Weiß, Esther Jascha.

FOTO: ZVG

